

HUANCAYO

Temperatura llegará a 3 grados bajo cero: SENAMHI

En los próximos días el frío seguirá azotando todo el valle del Mantara, por cuanto de acuerdo a las previsiones la temperatura alcanzará un descenso de hasta menos tres grados centígrados bajo cero, especialmente por las noches y la madrugada.

Así informó ayer, el director Regional del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología de Junín (SENAMHI), Ing. Víctor Rosas Pallano, precisando sin embargo que durante el día la temperatura máxima llegará hasta 19 y 22 grados centígrados.

Añadió que, en los últimos diez días se registró en el valle, un temperatura promedio de entre 1.5 a 2.3 grados centígrados.

No obstante, mencionó, haber advertido durante algunas noches y a primeras horas de la mañana, entre -1 y -1.5 grados bajos cero.

Del mismo modo, precisó que, para los siguientes días también está previsto pocas precipitaciones pluviales. En función a ello, exhortó la población tomar las precauciones del caso a fin de evitar males bronco pulmonares. Asimismo, recomendó, a la Dirección Subregional de Educación Junfn, coordinar con los directores de centros educativos para retrasar el horario de ingreso a los planteles.

Puntualizó que, esta recomendación fundamentalmente deberían cumplirla los colegio primarios y jardines, ya que los niños están más propensos a contraer este tipo de enfermedades.